

NOTA DE PRENSA

Se llevó a cabo en La Paz - Bolivia el 18 y 19 de Octubre

CONGRESISTA LUIS GUERRERO PARTICIPA EN IMPORTANTE EVENTO SOBRE LA HOJA DE COCA

Como corolario del Seminario Internacional Despenalización de la Hoja de Coca, hacia una política soberana de los Estados, en el que el Congresista Luis Guerrero (Perú Ahora) participó como ponente, se espera articular un temario común de discusiones y propuestas para el futuro (siendo la meta Viena 2008) a fin de viabilizar los problemas de los movimientos sociales indígenas y cocaleros en los países andinos, y coordinar acciones legislativas.

Este encuentro internacional tenía como finalidad debatir la situación de los países productores y consumidores de América del Sur, a la luz de sus propias propuestas y avances en el campo de la despenalización y la acción legislativa y compartir ideas entre parlamentarios e intelectuales, por un lado, y por otro, representantes de los movimientos sociales de productores y consumidores de hoja de coca, para nutrir mutuamente las propuestas y acciones a futuro.

Como “Es de vital importancia informar a la opinión pública sobre las iniciativas legislativas existentes y sobre las demandas y plataformas de lucha de las poblaciones productoras y consumidoras de hoja de coca en estado natural y bajo la forma de productos industriales lícitos”, enfatizó Luis Guerrero.

AGRADECIENDO SU DIFUSION

Prensa

Congresista Luis Guerrero Figueroa

31147590 - 98858904